

Veröffentlichung online am 22.05.2023 um 12:39:31 Uhr, zuletzt geändert am 22.05.2023 um 12:50:08 Uhr

„Grün on Tour“ führte zum Hof Luna



Gespannt hören die Besucher den Schilderungen zu. Foto: Elisabeth Walenski-Riecke

Der Demeter- und Archehof Luna in Everode war das Ziel von insgesamt 18 Interessierten, die sich auf Initiative des Grünen-Ortsverbands Südlicher Landkreis größtenteils mit Fahrrädern von Alfeld aus auf den Weg gemacht hatten.

Von Elisabeth Walenski-Riecke

Alfeld. Nach einer kurzen Einführung von Wilhelm Bertram, der den Hof seit 1987 biologisch-dynamisch bewirtschaftet, begab sich die Gruppe auf einen Rundgang, der sie zum Herzstück des Hofes führte, zu den Angler Rindern alter Zuchtichtung. Immer begleitet von den detaillierten Ausführungen Bertrams über das Zusammenwirken von Tierhaltung, Landschaftsgestaltung und Naturschutz, dessen Ziel es ist, ein stabiles Gesamtsystem aufzubauen. Sichtlich beeindruckt zeigten sich die Teilnehmer und Teilnehmerinnen von der Komplexität der Abläufe. Bei einem gemeinsamen Kaffeetrinken stellte sich Bertram anschließend noch den Fragen der Besuchergruppe. Eine Besichtigung des Hofladens beendete den lehrreichen und interessanten Nachmittag.

Hinweis: Der Artikel ist urheberrechtlich geschützt und eine Weitergabe an unberechtigte Dritte ist untersagt.
